

六月議会で同意した人事案件

六月議会では、左記の三件の人事案件への同意が求められ、同意、推薦決定されました。

肆山帝六吉二四〇五 一

津山市大吉一四〇五一一 杉浦良久

●固定資産評価審査委員会委員の選任について
津山市高尾一三七 有木俊恵

●人権擁護委員候補者の推薦について

全国市議会議長会、中国市議会議長会から表彰

市議会議員の永年表彰が行われましたので、
ご紹介いたします。

全国市議会議長会総会が五月二十六日（水）、二十七日（木）に東京で開催、表彰されました。

議員 十年以上 庄司勝義
中国市議会議長会総会が四月二十二日(木)、
二十三日(金)に広島県呉市で開催、表彰されま
した。

六月議会に提出された請願の審議結果

- 子どもの医療費助成制度の拡充に関する請願書
 - 津山市身体障害者相談員業務委託事業の契約、支出等に関する請願について → 継続審査 → 採択

一言ご意見を
お書きください。

「ボックスを
設置しています」

議場傍聴席の入り口に、アンケート用紙を置いておりますので、ご意見、ご住所、お名前をお書きください。議会だよりに載せると、ときは匿名で掲載します。市民の皆さんのにご意見をお待ちしています。今回は、市内在住の方からいただいたご意見を紹介します。六月議会に傍聴に来ていた方は、六十六人でした。

六月二十九日は六月定期市議会が無事に終わりました。宮地新市長の「所信表明」が行われ、新しい市政の方向が示されました。そして、国政の分野では、鳩山首相が辞任し、菅首相が誕生し、すぐ参議院選挙が始まりました。七月十一日が投票日です。この「議会だより」は八月十日が発刊日ですから、市民の方に届くには、選挙結果が出していると思います。国民の皆さんごとのような選択をされるのか、気になるところですが、地方にも大きな影響がある国政の動向です。大いに注視していきたいと思います。

日に日に暑さがつのります。お身体に気をつけてください。

宮地市長の政治信条である「対話と相互理解」「信頼と責任の市政」を胸に、「笑顔あふれるふるさと津山」の実現を目指すと表明。市役所の雰囲気が明るくなつたとの声が日増しに大きくなつてきている。(幸)

政権交代した新政府。事業仕分けが脚光を浴びた。建山版事業仕分けがされること。生活密着型の地方自治体がどれだけできるか、見ものである。（修）

「命もいらす名もいらす」官位も金もいらぬ人は、始末に困るもの也。このような人ならでは、國家の大業は成し得る也。」西郷隆盛の山岡鉄舟評である。今の政治家はどうであろうか。（則）

表紙写真の説明

今回、田邑幼稚園、鶴山幼稚園、一宮保育所に撮影に行きました。田邑幼稚園に通園している児童（園児）は、八人です。教育目標は「豊かな心をもって、生き生きと活動する子どもを育てる」で、「幼児が支えあって生活する中で、かかわりを深めながら主体的に遊び自ら行動する力を育てる」ことを指導の重点にされています。鶴山幼稚園に通園している児童（園児）は、七十五人です。教育目標は「心身ともに健康で主体的に活動する児童を育てる」で、「友達と一緒に豊かな体験をする」とを通じて、心身ともにたくましい児童を育てる」ことを指導の重点にされています。一宮保育所に通園している児童（園児）は、百二十八人です。が、四歳児（三十人）と五歳児（二十五人）を、撮影させていただきました。保育目標は「自立（律）心を育て、明るく健 康で、思いやりのある子どもに育てる」で、「心身の健康・人とふれあい・基本的な生活習慣の確立」を指導の重点にされていきます。

広報調査特別委員会メニュー

- ◎末永弘之 ○吉田耕造
秋山幸則、岡田康弘、田口慎一郎
西野修平、野村昌平、原行則

